

En el salón auditorio de la Escuela Superior N°1 se realizó la entrega de 152 lentes ópticos a estudiantes pertenecientes a la Red de Educación Pública de Quillota (RedQ), en el marco del Programa de Servicios Médicos de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

En total, fueron beneficiados niños, niñas y jóvenes de educación básica y media de 15 establecimientos de la comuna, con una inversión aproximada de 3 millones 344 mil pesos. Cada estudiante recibió sus lentes confeccionados con las especificaciones médicas necesarias, contribuyendo directamente a mejorar sus condiciones para el aprendizaje y el desarrollo integral.

## Anuncio Patrocinado

Este programa tiene por objetivo prevenir, detectar y resolver problemas de salud visual, auditiva y postural mediante acciones diagnósticas, atención médica especializada y seguimiento durante la trayectoria escolar. Su finalidad es igualar las condiciones de desempeño e integración de los estudiantes, favoreciendo la equidad y la inclusión educativa.

Por primera vez este año, 41 estudiantes de primero básico recibieron lentes ópticos, ampliando el alcance del beneficio a los niveles iniciales del sistema educativo.





## Junaeb fortalece el bienestar estudiantil en Quillota con entrega de 152 lentes a escolares de la RedQ

El director de la RedQ, Marco Berenguela Silva, destacó la relevancia de esta política pública para la educación municipal. "Para nuestros estudiantes este beneficio es tremendamente importante. Es una muy buena política a nivel nacional, porque responde a una necesidad base: la salud visual de nuestros niños y niñas. Estas son políticas que debieran mantenerse en el tiempo, ya que reflejan un trabajo colaborativo entre educación y Junaeb", expresó.

Asimismo, valoró la proyección que tiene la medida. "Que este año se haya incorporado a los primeros básicos es una excelente señal. Se parte desde una necesidad y se proyecta en el tiempo, permitiendo que más estudiantes, incluso los más pequeños, puedan contar con esta herramienta tan necesaria para sus estudios", agregó.

Las familias beneficiadas también manifestaron su alegría por este apoyo. Ana Figueroa, apoderada del Colegio Valle de Quillota, comentó que "es maravilloso que se entreguen estos lentes por medio del colegio, porque afuera los costos son elevados. Es una herramienta fundamental para el aprendizaje, así que estamos muy contentos".

Por su parte, Marcela Encina, apoderada del Colegio República de México, señaló que "mi hija recibe sus lentes por Junaeb desde quinto básico y ha sido una gran ayuda. Es un ahorro importante para la familia y contribuye directamente a su bienestar y rendimiento escolar".

Los establecimientos beneficiados fueron: Colegio Santiago Escutti Orrego, Colegio Arauco, Liceo Comercial, Colegio Valle de Quillota, Colegio Roberto Matta, Escuela Cristina Durán, Escuela Superior N°1, Colegio República de México, Escuela Abel Guerrero, Escuela Las Pataguas, Escuela La Palma, Colegio Cumbres de Boco, CEIA Dr. Alejandro Vásquez Armijo, CEI Los Paltos y Colegio Canadá.

Finalmente, el director de la RedQ subrayó que "estos beneficios fortalecen la educación pública y la confianza en un sistema que busca el bienestar de sus estudiantes. Por eso debemos seguir creyendo y trabajando en conjunto para que estas políticas se mantengan y crezcan en el tiempo".

y tú, ¿qué opinas?